

GEMEINDEVERTRETUNGWAHL KANDIDAT*INNEN 2023



Gemeindevertretung 2023 Deine Kirche. Deine Wahl.

Udo Bachmair

Ich setze mich auf kirchlicher Ebene für Humanität, Menschenrechte und Solidarität mit Schwachen in unserer Gesellschaft ein. Diese Grundsätze sollten wir deutlicher kommunizieren.



Margret Bardy

Ich möchte zur Entwicklung der Gemeinde beitragen und dort helfen, wo es notwendig ist.

Kathi Beilschmidt

Diese Gemeinde bietet für mich einen Raum für Freundschaft, Gemeinschaft und Akzeptanz.



Christel Bloch

Die Musik in all ihrer Vielfalt möge in unserem Gemeindeleben als freudvolle Quelle sprudeln.

Christian Breu

Ich bin mit der Stadtkirche seit Jahrzehnten verbunden und habe hier so viel Schönes erlebt, da möchte ich etwas zurückgeben



Martin Fischer

Ich freue mich, Verantwortung für diese Gemeinde, ganz im Sinne von Röm. 12,4-8 übernehmen zu dürfen

Timotheus Freund

Ich bin seit Jahren in der Jugendarbeit der Gemeinde tätig und möchte jetzt den nächsten Schritt wagen und mich auf Gemeindeebene (für die Jugend) einsetzen.



Christa Grachegg

Ich helfe gerne weiterhin dabei mit, dass unsere Kirchengemeinde viele offene Räume anbieten kann!

Bettina Haller-Ennöckl

Wenn man will, dass sich Dinge gut verändern, braucht es viele Hände, die gerne zusammenarbeiten. So eine Hand möchte ich für unsere Gemeinde sein.



Michael Hampel

Kirche ist Gemeinschaft. Diese möchte ich offen, transparent, modern und für alle Altersgruppen ermöglichen.

Peter Heil

Nicht alles liegt in unserer Hand. Das bestärkt meine Hoffnung auf einen liebenden Gott. Es zeigt, dass unsere materialistische Welt den Glauben als spirituellen Kontrapunkt braucht.



Christiane Hellar

Es gibt viele Wünsche und Ideen, welche Rolle Kirche für uns spielen kann. Ich möchte einen Beitrag leisten, dass sich unsere Gemeinde ihre Diversität zu eigen macht und die Facetten lebt.

Monika Hofbauer

Gerne möchte ich weiter in dieser feinen Gemeinschaft der Lutherischen Stadtkirche für eine gute Zukunft mitwirken.



Ernst Istler

In meinem doppelten Ruhestand bin ich immer noch bereit, für unsere Kirche mitzudenken.

Ali Khamseh

In dieser Kirche habe ich Heimat gefunden. Diese Gemeinde halte ich für meine Familie und sie liegt mir sehr am Herzen.



Norbert Kleen

Die Gemeindevertretung ist wie ein altbekannter Weinberg. Man kann jederzeit mitwirken, jeder im Rahmen seiner Kraft und Talente; und dort begegnen wir einander, das bereitet mir Freude.

Hannelore Köhler

Jahre im Ehrenamt – diese schönen Erfahrungen in Gesprächen und im Tun möchte ich für unsere Gemeinde und unsere Evangelische Kirche wieder bringen.



Vincenz Lerch

Bewährtes erhalten, die Zukunft voller Gottvertrauen und Zuversicht mitgestalten – dafür möchte ich mich in unserer Pfarrgemeinde engagieren.

Stefanie Linser

Ich bin sehr gerne Teil der großen schönen Gemeinschaft und widme mich in der Gemeindevertretung gerne auch kleinen, wichtigen Details.



Michaela Oberhauser

Ich freue mich, ehrenamtlich in der Gemeinde mitzuarbeiten, wann und wo immer ich gebraucht werde.

Elisabeth Oberleitner

Mir sind unsere gelebten Traditionen wichtig; ich möchte helfen, sie in die Zukunft zu überführen.



Elisabeth Pausz

Ich möchte meinen Teil dazu beitragen, dass meine geliebte Gemeinde mit Unterstützung digitaler Technologien ihre Mitglieder in neuen und vielfältigen Formen erreicht.

Karl Petrovsky

Ich singe gerne im Kirchenchor und bin für das Musikforum tätig. Darüberhinaus liegt mir der ökumenische Dialog am Herzen. Wir sind doch alle Kinder Gottes.



Gabriela Rauter-Komoraus

„Denn nur der ist reich, der geliebt wird und lieben darf.“ (A.S.) Diese Liebe Gottes und die für die Stadtkirche mit möglichst vielen Menschen teilen.

Anne Reindl

Die Lutherische Stadtkirche ist für mich schon lange ein Wohlfühlort. Ich freue mich als Gemeindevertreterin mit meinem Engagement etwas zum lebendigen Gemeindeleben beizutragen.



Emilie Röchling

Ich möchte gerne in die Gemeindevertretung, weil mir die Jugend sehr am Herzen liegt und ich möchte, dass jene eine starke Stimme hat.

Pia Schachner

Die größte Chance der Gemeinde- und Jugendarbeit ist, durch die Kommunikation der Unterschiede selbst mit jeder neuen Begegnung wachsen zu können.



Walter Scheithauer

Neue Anstöße zu geben, Alt- und Liebgewordenes anzusprechen und aufzubrechen, aber gleichzeitig Gutes zu bewahren und zu fördern.



Axel Sima

Es sind verschiedene Gaben, aber es ist ein Geist; und es sind verschiedene Ämter, aber es ist ein Herr. Und es sind verschiedene Kräfte, aber es ist ein Gott, der da wirkt alles in allen. 1.Kor. 12,4-6

Ingrid Suda

Miteinander – füreinander – generationenübergreifend



Martin Suda

Gemeinschaft bewegt – Mitmenschlichkeit ist der Schlüssel



Helmut Tichy

Ich möchte gern dazu beitragen, dass unsere Lutherische Stadtkirche eine lebendige Gemeinde bleibt, in der sich alle Menschen wohlfühlen und Kraft schöpfen können.

Christine Treu

Ich bin froh, in meinem evangelischen Glauben die Gewissheit zu haben, dass ich meine Fragen und Sorgen in größere Hände legen kann.



Matthias Treu

Gottesdienst und Gemeindeleben helfen mir, Sinn und Wahrheit in der Informationsflut zu erkennen, deshalb ist es mir eine Freude, in der Stadtkirche mitzuarbeiten.



Martin Wagner

Gerne bin ich bereit, mit meinem Wissen, meiner Kraft, mit Liebe und Besonnenheit einen Beitrag zu einem gelingenden Gemeindeleben zu leisten.



Reinhart Waneck

Seit meinem 11. Lebensjahr bin ich über den Kindergottesdienst mit der Kirche verbunden. Heute stelle ich mein Wissen zur Medizin allen Gemeindemitgliedern zur Verfügung.